



Compte-rendu Assemblée générale de France Nature Environnement Vaucluse du 17 mars 2023

Etaient présents :

- Association Aux cours d'Eaux-bignan
- Association Défense régionale Bédoin Ventoux
- Association Environnement et qualité de vie à Cheval Blanc
- Association Terres du plan
- Association pour la protection de l'environnement du pays de Grignan et Enclave des papes
- Association promotion du patrimoine paysan (pouvoir Jean-François Samie)
- Association des garrigues de Mazan et de la Lègue de Carpentras
- Association UNADRAC
- Association sauvegarde santé et environnement à Mazan
- Association défense de Mornas et massif d'Uchaux
- Association Luberon Nature
- Association Sarriens environnement
- Association St Saturnin environnement
- Association Domicile fluvial

Le représentant des adhérents individuels (Gérard Xavier)

L'équipe salariée : Marianne Rousseil, Justine Bati, Amaury le Coz

Invités :

- Mairie de Carpentras (Michel Blanchard)
- ONF (Julien Panchout)
- FNE PACA (Gilles Marcel et Alain Grapinet)



Au regard de nos statuts, cette représentation porte 18 voix pour un total possible de 29. Le quorum (15) est atteint l'assemblée générale peut se tenir légalement.

Le président ouvre l'AG à 17h45 par la présentation du rapport moral

Rapport moral approuvé à l'unanimité

Le rapport d'activité détaillé par les responsables de chaque thématique ne fait pas l'objet de remarques particulières

Rapport d'activité approuvé à l'unanimité

Le trésorier présente le rapport financier, malgré un déficit expliqué par la perte de contrat liée aux positions de la fédération mal acceptée, aucune remarque n'est faite.

Rapport financier approuvé à l'unanimité

L'assemblée donne quitus au Conseil d'administration pour sa gestion de l'année 2022.

Le **débat d'orientation** est présenté par le vice-président Robert Bozza. Les objectifs présentés ne font l'objet d'opposition.

Des précisions sont apportées suites aux questions portant sur :

- La gestion des déchets, bien que non mentionnée dans les orientations ce thème reste majeur dans nos préoccupations.

-La situation sur les dernières évolutions de la loi ZAN.

- L'importance du tourisme dans notre département et ses impacts environnementaux.

-Une meilleure utilisation possible des canaux de communication.

Le **budget prévisionnel** équilibré n'appelle pas de commentaires.

Le Conseil d'administration est renouvelé comme suit :

Sont renouvelés dans leur mandat au terme de leur 3 années :

Marianne Rousseil, Patrick Faure et Frédéric Jean

Sont candidats au poste d'administrateur :

Françoise Beaumont, Gérard Xavier, Pascal Stocklosa (UNADRAC) et Gaelle Nardini (APEG)

Tous les candidats sont élus à l'unanimité.

Robert Bozza est démissionnaire de son poste pour mieux se consacrer à son association.

Le président donne la parole :



A Gilles Marcel (président de FNE PACA) qui remarque que les orientations présentées sont dans l'esprit du mouvement FNE et insiste sur la nécessité de mieux s'organiser pour être plus fort face aux combats à mener.

A Julien Panchout (ONF) qui rappelle le rôle de son office et fait part des partenariats possibles sur la gestion des espaces boisés publics et sur l'aide possible pour résoudre les problèmes de déchets sauvages. .

A Michel Blanchard (Mairie de Carpentras) qui fait part de son action au quotidien pour intégrer les valeurs environnementales dans les projets municipaux. Le secrétaire de la fédération rappelle l'importance des efforts de la mairie de Carpentras qui nous loge gracieusement et la remercie.

Le président met fin à l'assemblée générale à 20h.

